



Eisch
GERMANY



JEUNESSE MALT WHISKY

... „Das ist ein optimales Glas, um Malt Whisky zu erschließen und zu genießen. Duft und Aroma werden äußerst vorteilhaft präsentiert.

Das Glas mit seiner Serpentina-Form und seiner engen Öffnung macht es dem Whisky möglich, Aromen abzugeben, ohne sie zu verlieren. Natürlich ist das Malt Whisky Glas „Jeunesse“ vollständig handgefertigt und nur erstklassige Glasbläser können den hohen Qualitätsstandard garantieren.“ ...



Der Testsieger

Bestes Nosing Glas für
- Blended Whisky
- Single Malts
- Cask Strength Malts
im Gläser Test des
„Whisky Magazine“.

WWW.EISCH.DE



Eisch
GERMANY



JEUNESSE MALT WHISKY

.. "This is an optimal glass for appreciating and evaluating malt whisky. The aroma and flavour of the spirit is presented in the most advantageous way. The glass with its serpentine shape and its narrow opening allows the whisky to release aromas without losing them. Naturally the malt whisky glass of the Jeunesse series is completely handmade and only first-rate glass blowers can guarantee the high quality standard." ...



The winning glass

Best Nosing Glass for
-Blended Whisky
-Single Malts
-Cask Strength Malts
in the Glass Test of
„Whisky Magazine“

WWW.EISCH.DE